



ゆり通信

2019年 11月 第4号



日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられるほど、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる季節となりました。衣服をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいに戸外での活動も楽しんでいきたいと思えます。

☆新しい発見たくさん 消防署見学☆

9月13日に消防署見学に行ってきました。

署内の見学では、通信指令室や消防車や救急車の現在地が分かる地図など、普段見ることのできないところを見学しました。いつになく真剣に消防士さんの話に耳を傾けていた子ども達。実際に着ている消防服や靴、装備等を見せてもらったり、着用させてもらうと大喜び。

署内見学の後には、濃い煙の中を進む煙体験、車両見学、放水体験をしました。車両見学では、救急車に乗り、酸素濃度を測ったり、ベッドに横になったり、普段見ることがない物ばかりで、興味津々な子ども達でした。

嬉しそうにはしゃぐ姿にとっても嬉しくなりました。消防服姿、とてもかっこよかったです！本当に貴重な経験でした。



楽しかったね♪

10月16日に園外保育でアクアマリンふくしまに行ってきました。魚を見るたびに「あっ！〇〇だ！」と1つ1つの魚に目をキラキラ輝かせて見ていました。その中でも1番、大興奮だったのがトドとアザラシエリアでした。アザラシの大迫力に驚き、後退りしてしまう子もいますが、タイミングよく、トドとアザラシの餌の時間も見る事ができました。

アザラシのご飯タイム♪

上にも魚が！！



☆クリスマス会に向けて☆

クリスマス会の練習が始まりました。

保育園最後のクリスマス会が最高の思い出となるように、サポートしていきたいと思えます。

- ・白のロンT（ブラウス、またはワイシャツ）
- ・体操服の半ズボン
- ・白のくつ下



上記3点を11月18日（月）までに持って来て下さい。遊戯で使用するものがある場合には、後日お知らせします。ご協力、宜しくお願いします。